
 

 

 

質問者 
 通告８番 

  １０番  田村 俊二 議員     

通告時間 ４０分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 
１ 町立幼稚園・保育園の現状と今後のあり方は 

２ 新生児ゆめおおいギフ卜事業を充実展開する考えは 

要 旨 

 

１ ２０２１年度を初年度とする大井町第６次総合計画が策定さ

れ、前期基本計画、第１次実施計画が示された。このなかで教育・

子育て環境の充実は、重要施策として位置付けられている。そこ

で、教育・保育施設の整備、サ－ビスのあり方は、重要な課題と

考えるので、次について伺う。 

 

（１）今年度の園児数・クラス数の現況は。 

（２）今年度の実態評価と今後の課題は。 

（３）幼稚園一時預かり保育の現況は。 

（４）「幼保一元化」の検討状況は。 

 

２ 今年度から「新生児ゆめおおいギフ卜事業」が実施されている。

事業内容は、本町に生まれた子どもの誕生を祝いカタログギフト

を贈呈するものである。この事業は、より充実展開をすべきもの

と考えるので、次について伺う。 

 

（１）この事業の狙いは。 

（２）事業実績は。 

（３）乳児家庭全戸訪問事業の補充事業とする考えは。 

（４）家庭状況実態把握の手法として活用する考えは。 


